

＜教育目標＞

- 思いやりのある子ども
- 進んでやりぬく子ども
- じょうぶな子ども
- よく考える子ども



令和元年6月28日(金)
練馬区立豊玉第二小学校
校長 永井 美奈子

豊二小だより 7月号

夏休みに学ぶ子供たち

副校長 栗本 広明

いよいよ7月となります。1学期も残すところ3週間となりました。これまで、子供たちは大きな怪我や事故もなく過ごすことができました。これも日頃から、保護者や地域の皆様に、本校の教育活動への御理解・御協力をいただけたお陰と感謝しております。

夏休みが近づくと、子供たちの表情がますます明るくなり、プールの水しぶきの勢いもさらに増すような気がします。1か月以上の期間、子供たちの生活基盤は、家庭が主体となります。夏休みは、学習でも、体を鍛えることでも、子供たちがこの豊かな期間を生かして自ら「やってみたい」という課題を見付け、失敗や成功を含め、自分で自分の学びに責任をもってすすめられる良い機会としてほしいと思います。

また、夏休みの意義はそれだけではありません。照りつける太陽の下、むせ返るような草の匂い、素足で入った川の冷たさ、海の波に揺られる感覚、夜空に咲く大きな花火、山の頂上にたどり着いた時の気持ちのよさ、親類の家から帰る時の何とも言えない切なさ、こうしたものは断片的な記憶にとどまるものであり、明確な成果として形に表れるものではありません。しかし、これらの経験は子供たちの感性、人間性を豊かに広げるためには、大切なものだと考えます。

子供たちが生き生きと心と体を動かし、知らず知らずのうちに、たくさんの「学び」を体に蓄えられる夏休みであることを願っております。

～校舎東側横 変圧器交換工事について～

夏季休業日中に、変圧器交換工事が行われます。

工事期間は7月22日(月)～8月31日(土)となります。この期間、学校を利用される方には御迷惑をおかけしますが、御理解・御協力の程、よろしくお願いいたします。

- 夏休み期間中も、通常通りの門が使用できます。
- 開放プールは、南門を使用します。
- 学校に御用事のある方は、正門からお入りください。
- 体育館等の利用は、体育館入り口を使ってください。
- 期間中、仮の変圧器や資材等を置くために校舎東側と校庭の一部に囲いができます。
- 7月27日(土)と8月18日(日)は、変圧器交換作業をするため8時半より15時頃まで停電する予定です。(校舎内外、すべて停電することになります。御了承ください。)

